



Chargée de communication

Marie-Hélène Merlini

Tél. : 73 65 64

marie-helene.merlini@gouv.nc

Mercredi 2 octobre 2019

INFO PRESSE

À l'occasion de l'édition 2019 de la Fête de la science, l'équipe du Parc naturel de la mer de Corail de la direction des Affaires maritimes (DAM) se rendra dans les trois provinces, entre le 5 et le 10 octobre. Une occasion unique de faire découvrir au public calédonien les innovations technologiques utilisées par les scientifiques pour suivre les animaux dans le Parc naturel, ou chercher à découvrir, par exemple, les espèces qui vivent sur les sommets des monts sous-marins.

Les visiteurs et les scolaires pourront ainsi voir de plus près les outils déployés pour connaître les déplacements des tortues vertes, des baleines à bosses, des oiseaux marins ou encore des requins dans certaines zones du Parc naturel de la mer de Corail.

Les élèves de Koné et d'Ouvéa pourront participer à une animation pédagogique présentée sous la forme d'un quizz en images, créé tout spécialement pour les scolaires. Tout en s'amusant, le jeune public tentera de deviner l'usage des outils qui ont vocation à produire ou recueillir de la donnée : robot, drone, caméra, balise, émetteur-récepteur, etc. Pour trouver la bonne réponse, ils n'auront qu'un seul indice : la forme de l'objet !

Programme de la présence du stand « Parc naturel de la mer de Corail » à la Fête de la science 2019

- ➔ samedi 5 octobre de 9 h à 16 h au campus de l'IRD à l'Anse Vata,
- ➔ mardi 8 octobre de 9 h à 14 h à Koné, au collège de Païamboué pour une animation pédagogique,
- ➔ mercredi 9 octobre à Ouvéa, au groupe scolaire de Fayaoué, de 8 h 30 à 15 h pour une animation pédagogique.